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会  議  の  概  要 
１７：３０ 

１ 開議 
〔西口議長 開議〕 

〔事務局長 日程説明〕 

 

 

 

２ 行政報告 

（１）亀岡市都市計画公園及び京都スタジアム（仮称）の整備について 

 

〔理事者 入室〕 

会    議    記    録 

 

会 議 の 名 称 

 

全員協議会 

  

場  所 全員協議会室 

担当職員 船越 文江 

 

日      時 

                                     開議  午後 ５時３０分 

平成２８年４月２７日（水曜日） 

                                     閉議  午後 ６時１３分                                    

 

出  席 議 員 

 

議員 ２１名（欠席者：堤議員、田中議員、奥野議員） 

執行機関出席者 

桂川市長、石野副市長 

（市長公室）藤村室長 

（企画管理部）木村部長 

（生涯学習部）田中部長 

（総務部）大西部長 

（環境市民部）塩尻部長、吉田担当部長 

（健康福祉部）栗林部長、辻村担当部長 

（産業観光部）内田部長 

（まちづくり推進部）桂部長、竹村担当部長 

（土木建築部）柴田部長、中西担当部長 

（会計管理室）玉記室長 

（上下水道部）西田部長、橋本担当部長 

（病院事業管理部）佐々木部長 

（教育部）山本部長 

 

事務局出席者 

門局長、山内次長、鈴木議事調査係長、三宅主任、池永主任、船越 

傍          聴 可・否 市民０名、報道関係者１名 
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〔桂川市長 状況説明〕  

   ○アユモドキ等の自然環境と共生する亀岡市都市計画公園及び京都スタジア

ム（仮称）の整備について環境保全専門家会議座長からの提言について説明

（別紙内容） 

  

＜西口議長＞ 

本日は聞きおく程度とする。執行部の皆さんは退席してもらって結構である。 

 

〔理事者 退室〕 

 

３ その他 

＜西口議長＞ 

 その他について事務局から何かあるか。 

＜事務局長＞ 

 事務局からはないが、広報広聴会議からあるようなのでお願いしたい。 

＜菱田委員長＞ 

 ５月２８日に市民ホールで議会報告会を開催させていただく。市内全域を対象とし 

て平成２８年３月定例会の報告をさせていただくので、各議員におかれては御多用

とは思うが出席をよろしくお願いしたい。また、８月２日に高校生議会を開催する

ことに決定したので御協力をよろしくお願いしたい。 

＜西口議長＞ 

 広報広聴会議委員長から説明があったとおりである。よろしくお願いしたい。高校 

 生議会については、私が直接２つの高校に出向いて行って校長先生にお願いし、快   

 諾をいただいたので報告させていただく。広報広聴会議で進めていただき、学校と 

 の調整を図っていただき、合意の上で８月２日に結びつけていきたいと思うので協 

 力をよろしくお願いしたい。 

＜木曽議員＞ 

 今日の報告を受けて、５月２８日の議会報告会で来られる方が今回のスタジアムの 

件について質疑される可能性があるのではないかと予想される。そのことに対して 

誰が答えるのか。議長、副議長が答えるのか。議会として何も審議していないので 

その対応策を事務局も含めて考えていただき、５月２８日までに整理をしていただ 

きたい。 

＜西口議長＞ 

 意見を承っておく。当日までには整理し、報告させていただく。これをもって全員 
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協議会を閉議する。 

散会 １８：１３ 


